高郷小学校だより



令和元年11月29日発行 2 8

杉原

験活動充実しています

< J A 見学 2 年生>

11月 27日(水)2年生が JA 高郷に見学学習に行ってきました。高 郷町で収穫されたばかりのお米や蕎麦の実の保管倉庫に案内してい ただき、温度や湿度を管理しながら出荷まで大切に保管しているこ とを教えていただきました。子ども達は、自分たちの住んでいる高 郷町で収穫されるお米や蕎麦の実がとても多いことに驚いていまし た。郷土の農業の素晴らしさに気づくことができる見学でした。

<信頼関係作りゲーム 4.5年生>

11月27日(水)4.5年生が「信頼関係作りゲーム」に取り組みまし た。この活動はゲームをとおして友達のよさに気づいたり友達と協 力することの大切さを体験するものです。そして、このゲームは、 サッカーのワールドカップに出場した選手達もチーム作りに活用し ているものです。講師は会津自然の家の所員で昨年度まで本校の職 員だった**石倉智幸先生**です。子ども達は、久々の石倉先生との活動 に、とても張り切って取り組んでいました。きっと、今までより学 級の結束力が高まり「ONE TEAM」に近づけたと思います。



11 月 28 日(木) 4 年生が「そば打ち体験」に取り組みました。高 郷町で収穫したそば粉 100 %を使ってのチャレンジです。講師は昨 年度に引き続き農業科支援員の武藤吉雄さんにお願いしました。「こ ねて・のして・切って・茹でる」までの工程を一つ一つ確かめなが ら丁寧にご指導いただき、子ども達も、とても真剣に取り組むこと ができました。できあがったそばの試食では、自分たちの手で打っ たそばの味は格別のようで、「おいしい!」「この蕎麦甘いです。」 とか「そばは好きじゃなかったけど、このそばは食べられます。」「そ ばに弾力があります。」といった感想を話していました。そば処に 生まれた子ども達にとって、とても価値ある学習になりました。

<市立図書館見学 2年生>

11月 28日(木)2年生が市立図書館見学に行ってきました。高郷 小から市立図書館までは約 20 kmほどあり、子ども達は、あまり利用 することができないので、とても楽しみにしていました。図書館の 職員の方から、市立図書館には本が 123348 冊もあることや図書館利 用のルール、図書館休館日の図書の返却用にポストがあることなど、 いろいろ教えていただきました。また、最後には、全員本を借りる こともできました。これを機会に市立図書館に足を伸ばして本を借 りてたくさんの本を読んでほしいと思います。

タカテストを行いま

12月5日(木)6日(金)の2日間にわたって今年度の学力テストを 行います。今年度から今まで行ってきた NRT 全国標準学力検査から、 ベネッセ学力調査に変更になりました。今までのテストより「活用力」 を重視したテスト内容となります。学力テストは、結果も大切ですが 学力テストをとおして学習に向かう習慣作りにつなげることが大切で す。学校でも今まで学習した内容の復習等に取り組んできました。ご 家庭でもこの休み等を利用して復習に取り組むようご指導ください。



JA高郷支所見学の様子



信頼関係作りゲームの様子



そば打ち体験の様子



